



La SEN creará una Comisión para analizar los recientes despidos de Neurólogos en Cataluña e informar a la Junta Directiva

23 de noviembre de 2011.- Ante el reciente despido de varios neurólogos con contratos indefinidos en Cataluña, así como la desaparición de una de las Unidades de Ictus con las que contaba la Comunidad, la Sociedad Española de Neurología (SEN), a través de su Vocalía de Política Estratégica, ha decidido crear una Comisión Especial que se encargará de analizar estos hechos, así como de velar porque los recortes a los que se está viendo sometido el Sistema Sanitario Catalán no supongan una disminución de la calidad de servicios derivándolos a otros especialistas.

Puesto que según datos de la Sociedad Española de Neurología, más de 1.200.000 catalanes sufren alguna enfermedad neurológica -dato que se incrementará considerablemente en los próximos años debido al progresivo envejecimiento de la población- y que 1 de cada 6 catalanes están en riesgo de sufrir un ictus, la SEN estima que estos recortes pueden influir muy seriamente en la atención que se estaba otorgando a estos pacientes.

La Comisión Especial de la Sociedad Española de Neurología, que se terminará de constituir en los próximos días, seguirá muy de cerca todos aquellos aspectos que puedan suponer una merma de los servicios sanitarios y que puedan llevar a posibles deficiencias del sistema y de retrasos en la atención de los pacientes catalanes, sobre todo en aquellos casos que impliquen una atención de urgencia.

**Para más información:
Ana Pérez Menéndez
Departamento de Prensa de la Sociedad Española de Neurología (SEN)
91.314.84.53 (ext. 6)**